

GADMA participa activamente con el ECU 911

El GAD Municipalidad de Ambato tuvo una destacada participación en el evento 'Desafío ECU 911' el cual se realizó en conmemoración de un año más del Servicio Integrado de Seguridad ECU 911.

Este programa convocó a las instituciones articuladas en el tema de seguridad: el Ministerio de Salud Pública (MSP), Cruz Roja, Secretaría de Gestión de Riesgos, Policía Nacional, Bomberos; Dirección de Tránsito, Transporte y Movilidad del Municipio de Ambato, Agencia Nacional de Tránsito y el equipo logístico del Centro Operativo Zonal 3 ECU 911 Ambato.

Este singular evento salió de los esquemas de una tradicional casa abierta, pues los participantes de cada institución cumplieron con los desafíos preparados: respondieron a cabalidad las preguntas de conocimiento general y ejecutaron las pruebas de agilidad y dinamismo como equiparse como bomberos y desenrollar mangueras, rapel, encamillar o entablillar heridos; además de juegos tradicionales como saltar la soga, la rayuela, canicas, trompos. En este punto el GADMA estuvo representado por el equipo del Consejo Municipal de Seguridad Ciudadana de Ambato (COMSECA).

Además la Dirección de Tránsito, Transporte y Movilidad del Municipio estuvo presente con un stand informativo sobre educación vial y seguridad con la intervención de Agentes Civiles de Tránsito, su equipo de mimos, la presentación del segway (transportador personal), una maqueta funcional. Vladimir Chanalata, representante de la DTTM, indicó que es importante aprovechar estos espacios donde los asistentes asimilan los mensajes dirigido a peatones, pasajeros, transportistas y ciclistas, además resaltó la participación directa de personal de la DTTM en el ECU 911 quienes coordinan la atención y auxilio inmediato en casos de accidentes o emergencias reportadas en la ciudad de Ambato.

Washington Cando, Coordinador Zonal 3 ECU911 Ambato, señaló que esta actividad permitió compartir con la ciudadanía una mañana llena de destrezas y habilidades, enfocadas a intercambiar conocimientos en cada uno de los puntos instalados por las Instituciones. “Desarrollamos actividades proactivas gracias a la participación de todas las instituciones adjuntas, queremos llegar con un mensaje interactivo a la colectividad porque el trabajo es en conjunto con la sociedad a la que nos debemos”.

¡Estamos cumpliendo con nuestro compromiso !

COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL